



Grande Mosquée de Strasbourg
مسجد ستراسبورغ الكبير

Strasbourg, le 9 Novembre 2014

Communiqué de presse

Incendie criminel dans l'enceinte de la Grande Mosquée de Strasbourg

Dans la nuit du 8 au 9 novembre 2014 aux alentours de 3h30 du matin, La Grande Mosquée de Strasbourg (GMS) a été victime d'un incendie vraisemblablement d'origine criminelle d'une extrême gravité. Cet acte odieux n'a heureusement fait aucun blessé et n'a causé que des dégâts matériels.

C'est avec une vive émotion que les responsables ont pu constater les dégâts suite à l'intervention des pompiers très vite intervenus sur les lieux. La GMS condamne avec la plus grande fermeté cette agression inqualifiable dont les conséquences auraient pu être tragiques.

Le dossier est désormais entre les mains de la police et une enquête est actuellement en cours. La GMS travaille en étroite collaboration avec les autorités afin que les auteurs soient rapidement appréhendés et qu'ils répondent de leurs agissements devant la justice de la république.

Ces actes aussi abjectes et graves soient-ils, ne sauraient entamer la détermination de la GMS dans sa mission de services aux fidèles et dans sa volonté de poursuivre le travail visant à promouvoir l'ouverture et le dialogue, pour un meilleur vivre ensemble.

Contact presse : communication.gms@gmail.com